

Jahresbericht 2022

der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen

Zu Beginn des neuen Jahres gehören meine Gedanken noch einmal dem verflossenen Jahr 2022. Dabei stelle ich fest, dass es uns bezüglich Zusammentreffen und zusammen geniessen doch wieder einiges besser ging, als in den Jahren zuvor. Das freut mich natürlich sehr, und das deshalb, weil es immer wieder schön ist, mit Euch Zeit zu verbringen, sei es an einem Anlass oder auch nur einem Schwatz am Grillnachmittag oder SSS-Nachmittag. Da kommt mir in den Sinn, dass mir, als ich noch sehr jung war, meine Mutter sagte, im Berner-Verein entstehen lebenslange Freundschaften. An der nächsten GV wurde ich Mitglied! Einige Jahrzehnte später schaue ich nun zurück und gestehe; sie hatte recht.

Am 23. April konnten wir unsere jährliche Tagung der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen durchführen. Ich hatte einige Zweifel, dass diese lustig und gemütlich über die Bühne geht. Dies deshalb, weil es mir nicht gelang, Unterhaltungskünstler zu rekrutieren, die etwas zum Veteranentag beitragen. Alle Angefragten sagten ab, weil sie nach der Coronazeit noch nicht wieder eingesungen oder eingespielt waren und als ich doch endlich eine Zusage hatte, wurde diese kurz vor unserem Anlass storniert wegen einem nicht verschiebbaren Zügeltermin. Aber weit gefehlt; unsere Tagung war lustig und unterhaltsam auch ohne fremde Gäste! Darum; wo Berner sich versammeln, lass dich nieder, die kennen keine sauren Minen! Darum, danke an Euch alle für die rege Teilnahme. So viele Mitglieder begrüßen zu dürfen, hat mich riesig gefreut.

Nach dem Essen und den Ehrungen aller Ehrenmitglieder und VeteranInnen, erledigten wir die restlichen Traktanden zügig, um uns wiederum dem Lotto spielen zuwenden zu dürfen.

Auch andere Anlässe durften wir im Kreise von Euch sehr geniessen. Speziell denke ich an die wunderschöne Vereinsreise, aber auch an andere Anlässe, an denen wir uns treffen durften. Ich bitte Euch im 2023 ebenso zahlreich an unseren Anlässen teilzunehmen. Es sind immer herrliche Stunden, die wir zusammen verbringen!

Ich hatte mich sehr darüber gefreut im Jahresbericht 2022 über keinen einzigen Todesfall berichten zu dürfen, als mich die Nachricht erreichte, dass unsere Veteranin Therese Leibundgut am 28. Dezember verstorben ist. Natürlich sprechen wir der Trauerfamilie unser herzliches Beileid aus. Ich verweise auf den Nekrolog in diesem Züribärner.

Euch allen wünsche ich für das neue Jahr in erster Linie gute Gesundheit und einfach viele glückliche Stunden und Tage.

Euer Obmann, René Wyttenbach